



Síntesis de medios

23 de octubre de 2023

Primeras Planas

Atiza reclamos Poder Judicial
Diputados ignoraron alertas por alto déficit: expertos
Sequía colapsa al campo mexicano
Marchan miles en 24 entidades para defender los fideicomisos
OMS: sin ayuda, bebés y enfermos morirán en Gaza
Cruces ilegales récord a EU; México ofrece a expulsos Sembrando Vida
Ofrece programas de la 4T a 10 países
Ola blanca
¡Dorada emoción!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Pléyade de catrinas y catrines visten procesión en vísperas de los festejos por el Día de Muertos

Un total de 60 mil espectadores y 12 mil catrinas participaron en la décima edición de la megaprocesión de Catrinas 2023. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó que mil 371 policías, participaron en el dispositivo de seguridad. En tanto, 40 personas privadas de su libertad en los **centros penitenciarios de Santa Martha Acatitla** y el **Centro de Ejecución de Sanciones Penales Varonil Oriente** cultivaron flores de cempasúchil que empezaron a comercializar en una maceta, “obra de arte única”, en 160 pesos, con la marca Hazme Valer. [La Jornada](#)

Universidad de la Policía invita a cursar maestrías

La **SSC** dio a conocer la convocatoria para estudios de posgrado en las modalidades de Sistema Penal Acusatorio y Seguridad Ciudadana. [La Razón](#)

Escucharán a usuarios de Líneas 2 y 3

A través del programa Salvemos Vidas el Metro instalará en las 45 estaciones módulos itinerantes de apoyo psicológico para los usuarios de las líneas 2 y 3. Además, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se suma al programa a través de la **Unidad de Atención y Referencia Psicológica**. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

7 tips Para evitar las trampas y fraudes de los montaviajes

La **Policía Cibernética** reportó que los montaviajes son organizaciones delictivas que se hacen pasar como agencias de viajes online que ofrecen paquetes turísticos pirata para enganchar y robar a sus víctimas; se convirtieron en uno de los formatos más novedosos de cometer fraude en México, con un récord de 90% de estafas consumadas entre los casos reportados a las autoridades y organizaciones de apoyo. [Publimetro](#)

Detienen a Juan "N" colaborador del grupo delictivo Los Tanzanios

Juan Carlos “V”, considerado como principal colaborador del grupo delictivo Los Tanzanios, generador de violencia dedicado al narcomenudeo y robo, fue detenido por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la colonia Área Federal Central de Abasto, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Somos abogados... no acarreados

Trabajadores, jueces, magistrados y el ministro Juan Luis González Alcántara marcharon ayer, desde el Monumento a la Revolución al Zócalo, para exigir respeto a la autonomía del PJJ, a los poderes Ejecutivo y Legislativo. Las calles de acceso a la Plaza de la Constitución amanecieron cerradas con vallas y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por lo que los organizadores de la marcha decidieron concluir el recorrido en el Hemiciclo a Juárez. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

23 de octubre de 2023

Con estudios biométricos, notarios y autoridades buscan abatir despojos

El delito de despojo es un “cáncer” que el Colegio de Notarios de la CDMX busca abatir de la mano de la FGJ, la Consejería Jurídica y el TSJ, mediante la solicitud de información biométrica, ante el robo de identidad y la falsificación de documentos, informó el notario 22, Daniel García Córdova. En foto aparece una patrulla de la SSC. [La Jornada](#)

Anuncia Lía Limón que va por la CDMX: pedirá licencia

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, hizo pública su aspiración de gobernar la CDMX, ante cerca de 14 mil personas que se reunieron para escuchar su segundo informe de gobierno. Recalcó que su compromiso es con las mujeres, por lo que se han entregado seis mil tarjetas Aliadas. De igual forma, subrayó que se ha ampliado el número de **mujeres policías**, lo que ha provocado una reducción de 50% en los feminicidios y 30% en las violaciones. [El Universal](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

Columna Segunda Vuelta: La militarización no es el camino / Luis Muñoz

Por 3 años consecutivos, la alcaldía Benito Juárez se ha posicionado con el mejor índice de percepción positiva en la CDMX y en esta ocasión se ha ubicado en el primer lugar entre los municipios del país más seguros, aumentando en 37.9 el porcentaje desde la primera encuesta realizada por alcaldía en septiembre de 2019, es decir, de 46.3 pasó a 84.2. [Diario Imagen](#)

Policiaco

Fallece mujer policía frente a Bellas Artes

Una mujer identificada como **Policía Auxiliar**, perdió la vida afuera de la estación Bellas Artes del Metro, aparentemente por un infarto. Personal del **ERUM** intentó reanimarla, pero todo fue en vano. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Cafre le arrebató la vida a policía

Un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que viajaba en una motocicleta fue privado de la vida al ser embestido por un vehículo que se dio a la fuga, en el km 24800, sobre los carriles laterales de la autopista México Puebla con dirección a la CDMX. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Perece hombre aplastado por un tráiler

Una persona perdió la vida al ser aplastada por un tráiler en calles de la colonia Lindavista, en la alcaldía Gustavo A. Madero, a donde arribó de personal del **ERUM**, pero ya nada pudieron hacer por la víctima. [Basta](#)

Justicia

Piden a FGJ impartir talleres

Tras el caso de Diego “N”, estudiante del IPN que editaba fotografías de alumnas para cometer violencia digital, la diputada local del PAN, Frida Guillén, planteó a la FGJ establecer coordinación con autoridades educativas para impartir talleres o comunicar mecanismos de denuncia ágil contra este delito. [El Universal](#) / [La Prensa](#)



Imagen Destacada

La Razón

Universidad de la Policía invita a cursar maestrías

